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花を咲かそう東由利

９月９日（木）秋田県教育庁中央教育事務所か
らお二人の指導主事をお迎えし，授業研究会を
行いました。
１年の算数では，３つの数の加法の意味を理

解し，その計算をできるようにすることがねら
いでした。タブレットを使っての授業でしたが，
ノートの代わりに図や式を書いたりしてスムー
ズに使いこなしている１年生の姿に驚きました。
教師も瞬時に全員の画面をタブレットに映し出し
一人一人の取組の様子を確認し指導に生かす場面
も見られました。
５年の総合的な学習の時間では 地域の偉人 小， （

松耕輔，高橋宏幸，遠藤章）について調べたこと
を紹介し合い，友達の多様な考えに触れ，自分の
考えを広げたり深めたりすることがねらいでし
。 ，た それぞれのグループに分かれて人物像や功績

そしてキャッチコピーを考え発表しました。グル
ープでの活動では，役割を明確にし，それぞれ調
べたことを上手に整理しまとめていました。
指導主事からは次のようなお話がありました。

（１年）
・子どもたちはとても元気で，４５分間最後まで集中してがんばっていた。１年
生でもタブレットを上手に使っている。タブレットでの学習の可能性を感じた
が，デメリットの部分もあるので，今後に生かしてほしい。

（５年）
・子どもたちの共感的な姿，相手を尊重する姿が素晴らしい。自助，共助の姿勢
が見られた。グループの活動では，書記，見出しを考える，発表するなど個の
役割が明確になっていた。深める場面でも，集中して取り組み，他の発表から
新たな知識を得ていた。

（全体を通して）
・どの学級も，集中して取り組んでいる。各学級では，それぞれの学習のねら
いを達成できるよう，実態に応じた工夫をしている。また本校の研究につい
ても，共通実践を通して一貫性のある研究となっている。今後も言語活動の
充実を図り授業改善を進めてほしい。

９月１日より，臨時講師として勤務
することになりました職員を紹介しま
す。早川先生には，病休している佐藤

＊＊教諭の代わりとして，4年生の担任をしていただいております。
＜早川 ＊＊先生から＞

定年退職をして，３年目になります。東由利は，講師時代
に八塩小学校に勤めたことがある思い出の地域です。毎朝，
鳥海山を眺めながら朝陽に向かって，岩城亀田から高速を利
用して通勤します。教室では，素直な子ども達との会話のや
りとりがとても楽しく，授業の励みになります。精一杯努め
てまいりたいと思いますので，どうぞ，よろしくお願いいた
します。
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９月２日に，創立10周
年記念事業で整備した中
庭の花壇に６年生がてい
ねいにベコニアやマリー
ゴールドなどの花を植え
ました。子どもたちが気
持ちよく遊ぶ姿が見られ
うれしく思います。事業
部，環境美化部の方々の
ご協力，本当にありがとうございました。

９月６日（月）の朝活動の
時間に全校で花壇の草取りを
行いました。たくさんの雑草
を取り，花の美しさも増した
感じです。
一生懸命頑張る子どもたち

です。

～花を咲かす子どもたち～
○第49回「市科学作品展」出品者の紹介（夏休み作品展から）
※今年度は展示会はありませんが，子どもたちの頑張りに対して審査が行
われます。結果は後日お知らせします。

３年 遠藤 ＊＊ 「ペーパークロマトグラフ」
３年 藤岡 ＊＊ 「家のまわりの植物しらべ」
４年 阿部 ＊＊ 「アサガオとヘチマの観察」
４年 髙橋 ＊＊ 「夏休みの日なたと日かげの気温」
６年 藤岡 ＊＊ 「水をきれいにするには」
６年 渡辺 ＊＊ 「１０円玉クリーン実験」
６年 小松 ＊＊ 「凍るもの調べ」
６年 阿部 ＊＊ 「見えない菌を見てみる 」」

子どもたちが，自由研究（作品）に一生懸命取り組もうとした姿を感じる
ことができました。実際に現場に行って調査したり，毎日継続して観察した
り，条件をそろえて実験を重ねたりするなどのがんばりが見られました。保
護者の方のご助言ご支援，ありがとうございました。

臨時休業（8/26～8/31)に伴う授業回復日について○
授業回復日について市教育委員会より次のような指示がありました。秋季休

業日と冬季休業日からそれぞれ１日ずつの２日間です。

令和３年１０月８日(金)と令和４年１月１３日(木）は登校日です

○１０月２３日(土)は，創立１０周年記念式典の予定でした。しかし，コロナ禍
のため式典を行うことができないため，１０月２２日(金)の創立記念の日に，

２３日（土）はお規模を縮小して１０周年記念集会として行うことにしまた。
となりますのでよろしくお願いいたします。(9/10，休み，２５日(月)は登校日

創立10周年記念事業第３回実行委員会で協議しました。)


